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RUFFINO. Domando di parlare per dichiarazione di voto.

PRESIDENTE. Ne ha facoltà.

RUFFINO. Signor Presidente, onorevole Ministro, onorevoli colle-
ghi, il decreto~legge al nostro esame presenta certamente alcune
insufficienze e anche alcune discriminazioni.

Le insufficienze attengono all'entità dei finanziamenti disposti pe~
raltro in rapporto anche alla difficile situazione economica del nostro
paese. Quando il Presidente della Commissione incaricata di una visita
alle località colpite, il senatore Parisi, è venuto con una delegazione a
prendere atto della situazione in Liguria e a Genova ~ lo ricorderà il
senatore Orsini ~ ebbe a constatare ~ il rapporto è allegato agli atti del
Senato ~ la rilevanza dei danni che questi eventi eccezionali e calami~
tosi hanno determinato per la Liguria e in modo particolare per le
province di Savona e Genova, per centinaia e centinaia di miliardi.

Credo che dobbiamo anche dare atto dello sforzo compiuto dal
ministro Facchiano e dal Governo nella sua collegialità J in questa
difficile situazione economica e congiunturale, per venire incontro a
tali esigenze.

InoltreJ vi sono alcune discriminazioni, in parte superate dall'or~
dine del giorno. È stato detto, credo giustamente, ve lo dice un ligure,
che vi è effettivamente una disparità di trattamento tra le popolazioni
colpite da questi eventi calamitosi in Liguria rispetto a quelle toscaneJ
colpite dagli stessi eventi. ,

Questa discriminazione occorrerà in qualche modo sanarla perchè
non vi è dubbio che occorre stabilire un criterio di carattere generale
che deve valere per la Liguria, per la Toscana e per quelle popolazioni
in qualche modo direttamente o indirettamente interessate a questi
eventi. Del resto, come dice una vecchia massima, il meglio è nemico
del bene e credo veramente di interpretare il pensiero e il sentimento
del Gruppo della Democrazia cristiana nel dichiarare ~ mi sia consen-
tito un riferimento personale al senatore Orsini ~ il voto favorevole del
Gruppo alla conversione in legge di questo decn~to~legge. (Applausi dal
Gruppo della DC. Molte congratulazioni).

DANIELE GALDL Domando di parlare per dichiarazione di voto.

PRESIDENTE. Ne ha facoltà.

DANIELE GALDJ. Signor PresidenteJ onorevoli colleghiJ nel dichia~
rare il voto favorevole del PDS a questo decreto~legge anch'io voglio
mettere in evidenza che esistono e permangono luci ed ombre nono~
stante vi sia stato sicuramente un miglioramento. Anch'io concordo
con i colleghi che mettevano l'accento sul fatto che il decreto, riscritto
e miglioratoJ recepisce le riflessioni di quest' Aula. Credo sia importante
sancire che i benefici devono andare a chi ha subìto danni e non ad
altri; questa deve diventare norma generale per ogni eventoJ per due
considerazioni.

La prima è che il paese è in difficoltà e quindi è necessaria una
gestione oculata delle risorse, l'altra è che bisogna diffondere un senso
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